

El Salvador plantea la política de Cuba en OEA

Washington, Nov. 23 (UPI). La Asamblea General de la OEA recibió hoy el controvertido informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos sobre la Argentina, que acusa al gobierno militar de ese país de "numerosas y graves violaciones" de las libertades individuales.

El informe fue presentado por el presidente de la CIDH, Thomas Farer, al reanudarse poco después de las 11:00 a. m. las deliberaciones de la Comisión Política y Jurídica de la asamblea, cuyas tareas preside el embajador ecuatoriano Raúl Falconi.

Mientras hablaba Farer, en el fondo de la sala escuchaban atentamente varias integrantes del grupo conocido como "Las

Madres de la Plaza de Mayo", mujeres que suelen reunirse semanalmente frente a la Casa Rosada en silenciosa demanda de información por parte del gobierno sobre la suerte corrida por parientes suyos "desaparecidos".

El Salvador

Posteriormente, otro miembro de la comisión, Francisco Beltrán Galindo, de El Salvador, presentó el informe de la CIDH sobre la situación de los presos políticos en Cuba.

Pero cuando Galindo comenzaba a hablar, la delegación de Grenada impugnó la competencia de la CIDH para plantear el caso cubano, aduciendo

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION EN WASHINGTON. Washington, noviembre 23 (AP). El futuro vicepresidente, George Bush (izquierda), el futuro presidente norteamericano Ronald Reagan y el expresidente Gerald Ford (derecha), en una reunión ayer en

esta capital. Reagan también sostuvo otra reunión con sus asesores para discutir el nuevo gabinete y otros cargos en su gobierno que asumirá el 20 de enero de 1981.

Reagan promete levantar el embargo contra Rusia

Washington, Nov. 23 (UPI). (Por Sonja Hillgren). Los asesores en agricultura del presidente electo Ronald Reagan tratan de cumplir con la promesa electoral de levantar el embargo contra la Unión Soviética sin permitir que Moscú logre demasiados granos.

La sequía del verano disminuyó la cosecha estadounidense y los expertos que aconsejan a Reagan no desean que las ventas a los soviéticos afecten a las reservas de soja y maíz. Las de trigo, en cambio, son más abundantes.

Algunas fuentes señalaron que un grupo de trabajo encabezado por el presidente de la Cámara Mercantil de Chicago, Clayton Yeutter, y otro de expertos en agricultura dirigido por Richard Lyng quieren brindar a Reagan "una solución intermedia".

Algunos dirigentes afirmaron que podrían idear controles selectivos que tendrían impacto similar al del embargo decretado por el presidente Jimmy Carter tras la invasión soviética a Afganistán.

Un alto funcionario del equipo asesor de Reagan declaró ayer que el ex gobernador de California esperaba hasta enero para tomar una decisión definitiva.

A pesar del embargo, Carter permitió la venta de 16 millones de toneladas de granos en dos años, para cumplir con las obligaciones mínimas del acuerdo por cinco años con los soviéticos.

Reagan no prometió poner fin inmediato al embargo, pero los dirigentes agrarios creen que esa es la impre-

Pasa a la página 45



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE ACTRIZ. Los Angeles, California, noviembre 23 (AP). Foto de archivo de la actriz Mae West, de 88 años, que falleció ayer aquí. La rubia platinada, que fue en las décadas de 1920 y 1930 una figura de vanguardia como símbolo de atracción sexual desde la pantalla cinematográfica. Para el martes está previsto el sepelio de la legendaria actriz en Beverly Hills.

Actriz Mae West muere en Hollywood, E.U.A.

Hollywood, California, Estados Unidos, noviembre 23 (Latin-Reuters). La actriz Mae West, de 88 años, quien falleció ayer, llegó a ser una de las mujeres más ricas del mundo del espectáculo disfrutando del sexo y, al mismo tiempo, creando la impresión de una total frivolidad.

Admitió sin sonrojarse que perdió la virginidad a los 13 y sólo cinco años después manifestó orgullosamente que "nunca he estado sin un hombre más de una semana".

Esta fue la razón por la cual, contrariamente a una pocas estrellas del firmamento de Hollywood, tuvo una breve y poca exitosa experiencia matrimonial. "Nunca me casé nuevamente porque no encontré un hombre que no me gustara.

Su frecuentemente reiterada frase "venga a

verme alguna vez" será recordada mientras subsista la industria cinematográfica, a pesar de que se le acreditan otras agudas e insinuantes sugerencias en su dilatada carrera.

Nacida en 1892, West logró cierta notoriedad como diosa del género frívolo en 1928, cuando cumplió la sentencia de 10 días de cárcel por "corromper la moral de los jóvenes" en una obra teatral titulada "Sexo", que alcanzó 375 representaciones en la ciudad de Nueva York.

Hasta hace sólo un año, Mae West aparentaba para cualquier observador poco informado los 50 años de una mujer bien conservada, a pesar que su voluptuosa figura y sus rubios bucles daban el indicio de que nació en la última década del siglo XIX, cuando el sueño de los ne-

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A MOSCÚ. Moscú, noviembre 23 (AP). El senador norteamericano Charles Percy llegó hoy al aeropuerto de Moscú. El senador Percy se entrevistará con el presidente soviético Leonid I. Brezhnev, quien conversará sobre la limitación de las armas nucleares.

Colombia teme eventual ofensiva de Venezuela

Bogotá, noviembre 23 (UPI). Colombia debe prepararse civil y militarmente para un eventual ataque militar venezolano, sostuvo hoy el ex ministro de Defensa, general retirado Alberto Ruiz Novoa, de acuerdo con despachos periodísticos.

Según las informa-

ciones, Ruiz afirmó que el presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, "tras aceptar en principio un acuerdo limitrofe con Colombia, soslaya ahora esa posibilidad, sometiéndola a una consulta a través de la cual los enemigos del tratado (de limi-

Pasa a la página 45

Empleados retiranse al paralizar labor en OEA

Washington, 21 noviembre (AP). La Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), fue sacada hoy de su curso por las renovadas amenazas del personal del secretario.

Los empleados realizaron una manifestación pacífica a las puertas del palacio de la OEA para

subrayar sus demandas ante los cancilleres que llegaban.

La cuestión provocó una reunión a puertas cerradas, que consumió la mañana.

El delegado mexicano, Rafael de la Colina, dijo que, dado el estado financiero de la OEA, quizá se pudiera superar el problema.

Pasa a la página 47

Breves Internacionales

Premio al lenguaje obtiene Reagan

Cincinnati, Estados Unidos, noviembre 23 (UPI). El presidente electo Ronald Reagan obtuvo hoy el premio al lenguaje engañoso de 1980, otorgado por el consejo nacional de profesores de inglés.

El presidente Jimmy Carter resultó segundo y la comisión reguladora nuclear tercera en la selección hecha en la convención anual de la entidad en Cincinnati, Ohio.

La entidad distingue a "los más claros ejemplos de lenguaje engañoso usado por voceros del gobierno, empresas, anunciantes y otros para influir en las actitudes del público".

El consejo mencionó toda la campaña de Reagan sin especificar casos concretos de expresiones tendientes a confundir al público.

Rayo mata a familia en Paraguay

Asunción, noviembre 23 (UPI). Un rayo causó la muerte de una familia de cinco miembros en la pequeña población de Yacaré a 300 kilómetros al norte de esta capital, dijeron las autoridades.

La descarga eléctrica abatió sobre la casa de las

Pasa a la página 71